

Gesamtprojektausschüsse GPA

GPA Messen

«MariNatal»: Mit bereits 29 Teilnahmen an der BEA und 19 Teilnahmen an der «MariNatal» sind die Messeauftritte Fixpunkte im Kalender von Refbejus. Zusammen mit der Römisch-katholischen und der Christkatholischen Kirche waren die Reformierten Kirchen an der Hochzeitsmesse «MariNatal» auf dem Messegelände Bernexpo vom 25. bis 27. Januar mit einem gemeinsamen Stand vertreten. Brautpaare erhielten Antworten auf Fragen rund um die kirchliche Trauung und junge Eltern konnten sich zu Fragen zur Taufe informieren. Für die Beratung standen verschiedene Pfarrpersonen zur Verfügung. Die «MariNatal» ist die grösste Hochzeitsmesse im Mittelland und fand dieses Jahr bereits zum 20. Mal statt. **BEA:** Während zehn abwechslungsreicher Tage an der BEA 2019 hatte der Stand der drei Landeskirchen zum Ziel, mit Besuchenden niederschwellig ins Gespräch zu kommen. Dieses Angebot wurde erstaunlich intensiv genutzt. Eher locker beim Kaffee am Stammtisch, teilweise sehr persönlich mit einer

Diakonisse oder einer Pfarrperson, oft tiefgründig beim Bier an der «Unfassbar», ernsthaft mit den Gästen aus dem Bereich der Freiwilligenarbeit, von der Bibelgesellschaft, der Dargebotenen Hand, von Diaconis oder «Kultur im Koffer», die sich tageweise unkompliziert in den Standbetrieb integrierten. Der neu entwickelte «Talentfinder» erlaubte es, Interessierten auf grossen Touchscreens zu zeigen, wie sie sich gewinnbringend ehrenamtlich engagieren können. Dies einerseits zum persönlichen Gewinn, aber auch zum Nutzen der Gesellschaft. Es ist erfreulich, wie viele Leute es schätzen, dass die Kirche den ersten Schritt macht und zu ihnen kommt. Aber auch, wie viele sich für die Vielfalt kirchlichen Handelns interessieren. Getreu dem Motto des Auftritts: «Kirche ist mehr als du glaubst!»

- *Andreas Zeller, Vorsitz*
- *Hans Martin Schaer, Geschäftsführung (bis Juni 2019)*
- *Adrian Hauser, Geschäftsführung (ab Juni 2019)*
- *Heinrich Gisler, RKK*
- *Christoph Schuler, CKK*

GPA Kirche und Staat

Nach drei Jahren intensivster Tätigkeit wurde dieser wichtige Gesamtprojektausschuss auf Ende März 2019 aufgelöst. Die bisher durch ihn wahrgenommenen Aufgaben wurden in die Linie überführt. Bis Ende 2019 beschäftigte sich eine «Arbeitsgruppe Umsetzung Landeskirchengesetz» mit noch offenen Fragen zum neuen Landeskirchengesetz.

- *Andreas Zeller, Vorsitz*
- *Christian Tappenbeck, Geschäftsführung a.i.*
- *Pia Grossholz-Fahrni*
- *Stefan Ramseier*
- *Matthias Zeindler*
- *Jeannine Widmer, Protokoll*

PARE Planungsausschuss Personalressourcen

Es fanden zwei Sitzungen statt. Die von der Synode im Zusammenhang mit der Umsetzung des Landeskirchengesetzes bewilligten fünf neuen Stellen wurden

— Fortsetzung auf Seite 12 —

Der Kirchenstand an der BEA zog viele interessierte Besuchende an.

